

La UAM ayudará a Alcobendas a mejorar la movilidad y el comercio local

Alcobendas, 27 oct (EFE).- La Universidad Autónoma de Madrid (UAM) va a colaborar con el Ayuntamiento de **Alcobendas** para buscar soluciones a dos "retos que afronta la ciudad", como son la mejora de la movilidad urbana y del comercio de proximidad ante el auge de las herramientas telemáticas.

El vicealcalde, Rafael Sánchez Acera, y el vicerrector de Transferencia, Innovación y Cultura de la UAM, Félix Zamora, han firmado un convenio para impulsar la colaboración entre ambos organismos, ampliando otro acuerdo de colaboración que ya suscribieron ambas entidades hace dos años. Ahora, la UAM se ocupará de analizar los "nuevos escenarios de movilidad en la ciudad", con el fin de anticiparse a los distintos "contextos emergentes" y abordar "con nuevas ideas y planteamientos" la adopción de políticas y planes estratégicos para hacer una movilidad "más sostenible y con reducción de emisiones de carbono", según explica el Consistorio en una nota.

En cuanto al comercio urbano, la Universidad aportará ideas para dinamizar el comercio de proximidad, con nuevas formas de publicidad y de diseño de escaparates desde una perspectiva innovadora, que "transforme la percepción de los consumidores". EFE